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ATA Nº 598 

Aos oito dias do mês de Fevereiro de 2017, a Câmara de Vereadores, localizada no prédio do Centro Cultural, 

em realização de sua Primeira Sessão Ordinária e Sétima Legislatura, sob a Presidência da Vereadora Zilda 

Maria Zandoná Castoldi. Secretariada pelo Vereador Silvio João Balista, contou com a presença dos 

Vereadores Ivonei Zanetti, Clovis Batistella, Sidinei Rossetto, Odemar Antonio Soletti  e Everaldo Luiz 

Zambiasi e as Vereadoras Elaine Moreira do Amaral  e Marcia Regina Balista. Na sequencia a Presidenta 

solicitou ao suplente de vereador Everaldo Luiz Zambiasi  para que em pé e com a mão direita estendida em 

direção a Lei Orgânica efetuasse o seu juramento e que repetisse: PROMETO CUMPRIR A CONSTITUIÇÃO 

FEDERAL, A CONSTITUIÇÃO ESTADUAL E A LEI ORGANICA MUNICIPAL,OBSERVAR AS LEIS, DESEMPENHAR O 

MANDATO QUE ME FOI CONFIADO SOB AS INSPIRAÇÕES DO PATRIOTISMO, DA JUSTIÇA, DA LEALDADE E DA HONRA, 

TRABALHANDO PARA O PROGRESSO DO MUNICIPIO E BEM ESTAR DE SEU POVO.  A presidente declarou empossado o 

Vereador Everaldo Luiz Zambiasi. A Senhora Presidenta declarou abertos os trabalhos da presente Sessão 

ordinária e solicitou ao Secretário da mesa Diretora que efetuasse a leitura da matéria, que constou dos 

seguintes documentos:  ATAS Nº 596; ATA COMPLEMENTAR A 596;  ATA 597; PROJETO DE LEI MUNICIPAL N° 

003 DE 03 DE FEVEREIRO DE 2017. AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A FIRMAR CONVENIO COM A SECRETARIA 

DE SEGURANÇA PÚBLICA VISANDO O FUNCIONAMENTO DA UNIDADE DA BRIGADA MILITAR NO MUNICÍPIO E 

DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS;  PROJETO DE LEI MUNICIPAL N° 004 DE 03 DE FEVEREIRO DE 2017. AUTORIZA O 

PODER EXECUTIVO A CONTRATAR EMERGENCIALMENTE MÉDICOS;  PROJETO DE LEI MUNICIPAL N° 005 DE 

03 DE FEVEREIRO DE 2017. AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A CONTRATAR EMERGENCIALMENTE 

PROFESSORES;  PROJETO DE LEI MUNICIPAL N° 006 DE 03 DE FEVEREIRO DE 2017.  INSTITUI O PROGRAMA 

MUNICIPAL DE PREMIAÇÃO A CONSUMIDORES MEDIANTE A UTILIZAÇÃO DA PLATAFORMA NOTA FISCAL 

GAUCHA DO ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS;  OFICIO PMBF Nº 027/2017; 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 001/2017; OFÍCIO 003/2017 DO CTG REPONTE DA TRADIÇÃO. A senhora 

presidente encerrou os trabalhos por cinco minutos para que os vereadores tomassem conhecimento da 

matéria lida. A senhora presidenta reabriu os trabalhos e passou ao GRANDE EXPEDIENTE:  O primeiro 

Vereador inscrito é o Vereador CLOVIS BATISTELA, que saudou a todos os presentes, a assessora jurídica  

Alice, ao Diretor Alexandre, ao prefeito Marcos e os demais presentes,  e disse que hoje inicia o primeiro dia 

de trabalho e espera poder contribuir muito com esta casa e o poder publico municipal. Sabe que algumas  

vezes vamos ter dificuldade em relação aos projetos que vem a esta casa mas tem certeza que terão a 

capacidade de julgá-los da melhor forma possível. Muitas vezes irão contrariar algumas pessoas, pois sabe 

que as pessoas julgam algumas coisas e a gente acha que tem que fazer, mas não é bem assim. Quando se 

está  ali dentro se trabalha e   tem que ter responsabilidade. Disse que  no período de recesso por trinta dias 

aproveitou para visitar a Secretaria da Saúde e Secretaria de Obras e na Secretaria de obras aproveitou para 

fazer alguns pedidos de alguns moradores e para sua  felicidade o Secretario já os atendeu, fato que o deixou 

até surpreso. Agradeceu a todos. Muito obrigado. A segunda Vereadora inscrita é a Vereadora MARCIA  
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REGINA BALISTA, que saudou os presentes, A presidente Zilda e colegas, o Prefeito Marcos e assessor 

jurídico, Alexandre, diretor da casa e assistentes. Disse que todos somos peças importantes para um trabalho 

em equipe. Cada um representa uma pequena parcela no resultado final. Saudou e desejou aos colegas  que 

possamos trabalhar em harmonia e franqueza  fazendo um trabalho por Barra Funda,  com dignidade e 

prosperidade, sempre trabalhando pela melhoria de nosso município  e da população. E, que nunca nos falte 

discernimento para entender que inteligente não é aquele que afirma tudo saber, mas sim aquele que aceita 

humildemente que ainda tem muito a aprender. Quanto aos projetos colocou-se favorável. O projeto nº 03, 

quanto ao convenio com a Secretaria de Segurança pública, se faz necessário, para manter o trabalho da 

Brigada Militar em nosso município, e assim termos segurança em razão dos índices de criminalidade. O 

projeto nº 04 que autoriza a contratação de dois médicos para atender o Esf, é importante para ampliar o 

atendimento da saúde, onde defendemos em primeiro lugar o investimento em saúde da população barra-

fundense. Quanto ao projeto nº 05 que autoriza contratar professores, se faz necessário em razão do retorno 

do ano letivo.  Quanto ao projeto nº 06 , também é favorável,  pois incentiva a economia do município e 

aumenta a receita, muito obrigado. O terceiro orador inscrito é o Vereador  IVONEI ZANETTI, que saudou 

presidente Zilda, desejando trabalho com sucesso e que seja feliz, fazendo um trabalho voltado as pessoas 

do município. Desejou bom trabalho aos colegas, a Assessora Alice , ao Diretor Alexandre, ao prefeito Marcos 

e seu assessor Rafael. Desejou sucesso na administração municipal, que Deus os abençoe nas decisões, e que 

faça uma administração com sucesso, pois quem vai ganhar com isso é a população do município. Disse que 

o que depender desse  Vereador e de seus colegas o prefeito vai ter sempre o apoio dos mesmos e colocou-

se a disposição da administração para aquilo que precisar. Agradeceu a todos os seus eleitores e disse que 

vai procurar fazer tudo da melhor forma possível para atender as expectativas de todos. Tudo o que for do 

seu alcance não vai medir esforços para que o nosso município ande a passos largos,  pois quem vai ter 

vantagem é nosso município. O quarto orador inscrito é o Vereador SILVIO JOÃO BALISTA, que saudou a 

todos , em nome da presidente Zilda estendeu os cumprimentos a todos os colegas Vereadores. Colocou-se 

favorável a todos os projetos que tramitam nesta casa hoje por serem eles de total importância para toda a 

população. Temos projetos na área da educação, na área da  segurança, na área da saúde e na área do bem 

estar quanto ao aumento da arrecadação.  Aproveitou para agradecer a todas as pessoas que depositaram a 

confiança em seu nome nas urnas, nas eleições de outubro passado. Agradeceu de coração a quase sete por 

cento dos munícipes barra-fundenses que confiaram em seu nome para representa-los. Disse que tudo o que 

for possível vai se esforçar para fazer, juntamente com o prefeito Marcos e toda a equipe dos funcionários 

públicos, aproveitando para dar as boas vindas aos que estão retornando das férias  e aproveitar para 

agradecer ao grupo reduzido de funcionários que trabalharam no mês de janeiro, correndo para todo o lado, 

suprindo as necessidades, muitos fazendo até trabalhos que não fazem parte de suas atribuições, mas todos 

colocando-se a disposição para manter a cidade em andamento. Disse que está junto no dia a dia. Sabe que é 

difícil quando se está na  frente de uma administração contentar a todos, pois já tem uma larga experiência 

no serviço público . Deixou um lembrete a todos, que quando os ventos da mudança sopram umas pessoas 

levantam  barreiras, outros, porém, constroem moinhos de vento. Muito obrigado. O quinto orador inscrito é 

o Vereador ODEMAR ANTONIO SOLETTI, que saudou a todos. A presidente Zilda e todos os colegas e 

visitantes. Agradeceu a todos os eleitores que confiaram em sua pessoa e todos os eleitores de Barra Funda. 

Disse que hoje estão iniciando um trabalho em favor do povo e fazer as coisas bem feitas, trabalhando para 

todos para que o município cresça e se desenvolva cada vez mais. Muito obrigado. A sexta oradora inscrita é 
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a Vereadora ELAINE MOREIRA DO AMARAL, que saudou a todos, presidente Zilda, colegas Vereadores, 

público e prefeito Marcos. Disse que é uma honra fazer parte do legislativo de Barra Funda, uma experiência 

única, do qual espera poder contribuir para o desenvolvimento do município. Agradeceu especialmente aos 

cento e quarenta eleitores que lhe votaram. Colocou-se a disposição de todos os munícipes para trabalhar 

em prol de todos. Agradeceu aos familiares, esposo e filha pelo apoio e amigos que acreditaram em sua 

capacidade e  lutaram juntos para que pudesse estar aqui os representando e ao Partido Progressista pela 

oportunidade. O sétimo orador inscrito é o Vereador SIDNEI ROSSETTO, que saudou a todos, presidente 

Zilda, colegas Vereadores e Vereadoras,  Prefeito Marcos, público assistente. Primeiramente agradeceu a 

todas as pessoas que depositaram o voto de confiança em sua pessoa. Agradeceu a sua família, esposa e 

filho pela paciência e companheirismo. A sua irmã Lucimar por ter cedido espaço para concorrer. Espera que 

nesse período que fizer parte do legislativo possa contribuir para que o nosso município se desenvolva ainda 

mais. Estará a disposição de todos para juntos poder apresentar projetos e alternativas para que nossa 

cidade seja a cada dia  um lugar melhor para viver. Aproveitou para solicitar ao poder executivo, 

especialmente ao setor de obras para que de uma atenção especial para as estradas, por estar num período 

de colheita de milho e em breve a da soja. Sabemos  que com estrada boa e bem conservada facilita o 

escoamento da produção. Muito obrigado. O oitavo orador inscrito é o Vereador EVERALDO LUIZ ZAMBIASI, 

que saudou a todos. Presidente Zilda,  Dra Alice, o Diretor Alexandre, o prefeito Marcos  e assessor Rafael. 

Ao jornalista Renato Kosack, seu conterrâneo de Constantina. Ao Romeu Dalmora que vem de São Paulo, a 

filha Ana Luisa, a  Natalina e todos os presentes que estão prestigiando a primeira Sessão deste novo 

mandato. Agradeceu aos eleitores que confiaram em seu trabalho como Vereador e lhe deram a 

oportunidade de continuar o trabalho de Vereador em prol de todos os munícipes barra-fundenses. Quer 

assumir um mandato de mãos estendidas e coração aberto, para que junto com colegas Vereadores, 

Secretários e Poder executivo podermos realizar um ótimo trabalho. Colocou-se favorável aos projetos em 

discussão, pois são em benefício da população Barra-fundense.  Não  havendo mais oradores a se manifestar 

a Senhora Presidente passou a ORDEM DO DIA:  Em discussão a ATA Nº 596. Em votação: APROVADA POR 

UNANIMIDADE. Em discussão a ATA COMPLEMENTAR A ATA 596. Em votação: APROVADA POR 

UNANIMIDADE . Em discussão a  ATA 597. Em votação: APROVADA POR UNANIMIDADE.  Em discussão o 

PROJETO DE LEI MUNICIPAL N° 003 DE 03 DE FEVEREIRO DE 2017. AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A FIRMAR 

CONVENIO COM A SECRETARIA DE SEGURANÇA PÚBLICA VISANDO O FUNCIONAMENTO DA UNIDADE DA 

BRIGADA MILITAR NO MUNICÍPIO E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS;  PROJETO DE LEI MUNICIPAL. Em votação: 

APROVADO POR UNANIMIDADE. Em discussão o PROJETO DE LEI MUNICIPAL  N° 004 DE 03 DE FEVEREIRO DE 

2017. AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A CONTRATAR EMERGENCIALMENTE MÉDICOS. Em votação: 

APROVADO POR UNANIMIDADE . Em discussão o PROJETO DE LEI MUNICIPAL N° 005 DE 03 DE FEVEREIRO DE 

2017. AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A CONTRATAR EMERGENCIALMENTE PROFESSORES; Em votação: 

APROVADO POR UNANIMIDADE.  Em discussão o PROJETO DE LEI MUNICIPAL N° 006 DE 03 DE FEVEREIRO DE 

2017.  INSTITUI O PROGRAMA MUNICIPAL DE PREMIAÇÃO A CONSUMIDORES MEDIANTE A UTILIZAÇÃO DA 

PLATAFORMA NOTA FISCAL GAUCHA DO ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS; Em 

votação: APROVADO POR UNANIMIDADE.      Não havendo mais matérias para apreciar a Senhora Presidente  

passou às EXPLICAÇÕES PESSOAIS. Não havendo oradores a se manifestar, a Senhora Presidenta agradeceu a 

presença de todos e convidou para a próxima Sessão Ordinária que será realizada no dia  22 DE FEVEREIRO 

DE 2017, ÀS 18H30MIN. Estão encerrados os trabalhos, da presente sessão ordinária.  Boa noite. 

 


